## 21. Spieltag, Bezirksliga Donau

Sonntag, 05.03.2017

## 1. Mannschaft

FV Schelklingen-Hausen - FV Altheim 0:0 (0:0)



**Einwechslungen** (77.) Spies P. für Bücheler D.

Tore

Zuschauer 110

## Torloses 0:0 in Schelklingen/Hausen!

Zum Start ins Fußballjahr 2017 kam man beim Aufsteiger nicht über ein Unentschieden hinaus und ließ damit zwei wichtige Zähler liegen.

Schelklingen spielte wie erwartet sehr defensiv und suchte sein Heil mit langen Bällen auf Stürmer Boris Mack. Nach 10 Minuten hatte dieser die erste Chance des Spiels, doch Wursthorn parierte. Der FVA übernahm danach die Spielkontrolle, hatte allerdings große Schwierigkeiten, sich auf dem kleinen und holprigen Trainingsplatz Chancen zu erspielen. So stellten Distanzschüsse von Reck und Geiselhart, denen allerdings die nötige Präzision fehlte, die ersten Torannäherungen dar. Die größte Chance hatte der FVA nach einer Ecke. Spitzfaden köpfte den Ball an die Latte. Beim Abpraller setzte er sich erneut durch, brachte den Ball Richtung Tor und Maier bugsierte die Murmel über die Linie. Doch der Schiedsrichter gab den Treffer wegen gefährlichem Spiel nicht. Fragwürdig.

Auch in der zweiten Hälfte war man stets bemüht, doch Schelklingen verteidigte gut und ließ aus dem Spiel heraus kaum Chancen zu. So entwickelte sich ein kämpferischer Schlagabtausch mit vielen langen Bällen auf spielerisch sehr überschaubarem Niveau. In der 70. Minute musste Wursthorn nach einem Konter sein Können aufzeigen, um den Rückstand zu verhindern.

In der Schlussviertelstunde sorgte die Einwechslung von Spies noch einmal für Belebung. Seine Kombination aus Flanke und Schuss klatschte an den Pfosten. Der Abpraller landete aus kürzester Distanz an Maiers Brust und prallte von dort aus knapp am Pfosten vorbei. Ein weiterer Konter der Gastgeber endete nach einer Flanke fast mit der Führung für die Hausherren, ging aber vorbei. In der letzten Minute der Nachspielzeit gelang dann fast doch noch der Siegtreffer, doch Reck und Gulde verpassten eine Butscher-Flanke um Zentimeter.

So muss man sich mit einer Punkteteilung begnügen, die am Ende auch als gerecht bezeichnet werden kann, da Schelklingen aufopferungsvoll kämpfte und das Altheimer Spiel an diesem Tage zu ideenlos war, um den Abwehrriegel zu knacken.

Am nächsten Samstag empfängt der FVA um 16 Uhr den FV Neufra zum Donau-Derby im Biberbachstadion. Der FVN zeigte zum Rückrundenauftakt beim 5:1 gegen Altshausen seine Frühform. Die Fans dürfen sich auf ein sicher spannendes Spiel freuen.

Im Anschluss findet im Sportheim die "LIVE Acoustic Night" mit Andreas Diemer statt.